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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

 
Mes chers amis, 
Un jour j’ai donné de la lecture à un ancien drogué à l’héroïne qui était par la suite 
devenu alcoolique. Il a lu une brochure concernant l’alcool et la drogue que j’avais 
publié quelque temps auparavant. Cet homme, après qu’il avait lu ce que j’avais 
écrit, m’affirmait que c’était du n’importe quoi et que les choses n’étaient pas du 
tout comme ça. Il m’affirmait que lui, il savait, puisque pour lui, c’était du vécu. 
Je n’ai pas beaucoup discuté avec cette personne, car je sais que la consommation 
régulière d’alcool et de drogues pendant de longues périodes altèrent durablement 
la perception. 
 

 

La chaîne de télévision allemande SAT-1 a effectué 46 prélèvements dans les 
toilettes du bâtiment bruxellois du Parlement européen, annonce BBC News. 
Quarante et un d'entre eux ont été testés positifs à la cocaïne. 18 juil. 2005 

 
2 Timayah (Timothée) 3 :1-4 –  
1 Sache aussi ceci : dans les derniers jours, il y aura des temps périlleux. 
2 Parce que les hommes seront amoureux d’eux-mêmes, dans la 
convoitise, hautains et fiers, blasphémateurs, désobéissants à leurs 
parents, ingrats, sans sainteté, 
3 sans affection naturelle, déloyaux, des faux accusateurs, sans contrôle 
d’eux-mêmes, brutaux, rejetant ceux qui sont justes, 
4 traîtres escrocs, têtus, arrogants, aimant le plaisir plus que ceux qui 
aiment Yahweh, 
 

Actuellement nous nous trouvons dans des temps qui ressemblent à ce que ce  
texte décrit, et cette prophétie s’avère accomplie devant nos yeux. Notre société 
aujourd’hui  est absorbée par le fait de se plaire à elle-même. 
Un des outils utilisés de nos jours pour accéder à ce plaisir de soi-même, sont les 
drogues. 



 

 2 

Le problème de la lutte contre la drogue se résume dans cette annonce de BBC 
News du 18 juillet 2005. Cela fait 18 ans que cette dépêche a fait du bruit, sans 
néanmoins faire un scandale qui aurait pu susciter des changements. Car, 
comment voulez vous que des personnes dont la perception est altérée par la 
consommation de drogues, luttent contre le fléau de la drogue ?  
 
Lisons dans un traité scientifique : 
 

A travers l’histoire des hommes ont entrepris des expérimentations incontrôlées 
de leur esprit. Ils ont utilisé, et souvent abusé, des substances capables d’agir sur 
le cerveau afin de produire un plaisir si submergeant, que l’esprit est entièrement 
concentré sur le fait d’atteindre ce plaisir. Cela devient la force motivante de leur 
vie- plus important que la nourriture, la vie commune avec les autres… la 
sécurité, même leur propre vie.         
Cette consommation de drogues se trouve dans le monde entier. Elle existe dans 
toutes les cultures. Les drogues peuvent être l’alcool qui peut être gagné d’une 
large gamme de produits distillés ou simplement fermentés ; La Cocaïne qui 
provient de la feuille de coca ; Le Marihuana, Hachich, et les substances relatives 
à cette plante de Cannabis ; Les Opiacés provenant du Pavot qui ont des 
propriétés ressemblants à ceux de la morphine, incluant l’opium, la morphine et 
l’héroïne.  Aujourd’hui nous trouvons additionnés à ces substances naturelles une 
large gamme de produits synthétiques. 
Produits prescrits sur ordonnance tels que sédatifs, barbituriques, amphétamines 
et autres produits « changeurs d’humeur » tels que tranquillisants, desquels on 
exploite souvent le potentiel pour en abuser. 
Quand on parle du potentiel d’abuser, cela veut dire qu’une substance est capable 
d’induire une dépendance chez ceux qui l’utilisent, peu importe la raison de 
l’utilisation : le plaisir intense ou le blocage d’une réalité qui dérange ou qui fait 
peur à l’utilisateur. 
Certaines autorités diffèrent entre une dépendance psychologique et une 
dépendance Physique. La dépendance Psychologique est une sorte de 
comportement obsessionnel qui a pour but d’atteindre du plaisir, afin d’éviter les 
choses déplaisantes... 
La dépendance Physique, (le terme technique est addiction) arrive quand le 
cerveau subit un changement biochimique à cause de la consommation 
continuelle d’une drogue.  
Le corps développe une certaine tolérance ce qui augmente le besoin de quantités 
accrues de drogue et le sujet devient « client ». 
A cause de ces changements biochimiques qui interviennent dans le 
fonctionnement cérébral, un arrêt abrupt de la prise de drogue cause des 
symptômes physiques et psychiques de manque. 
Enfin si le fonctionnement du cerveau est changé ou pas, la dépendance est si 
persistante et la consommation continue de manière que les individus organisent 
leurs vies de la sorte que leur comportement devient une addiction. 



 

 3 

Finalement, la plus grande menace émanant de la drogue est le fait qu’elle aide 
l’homme de se cacher derrière elle pour ne pas faire face à sa réalité, à ses 
sentiments et à la réalité de la vie. L’homme qui fait usage de drogues témoigne 
de son incapacité et de l’absence de sa volonté de faire face. 
La dépendance de la drogue est la plus accablante et la plus bouleversante de 
toutes les formes de dépendances, car elle menace la continuité de la société elle-
même.  
 

Depuis quelques temps maintenant, les faits divers frayent les chroniques et dans 
les informations télévisées il nous est relaté de véritables guerres de gangs dans 
les quartiers des villes telles que Marseille ou Nîmes. Les revendeurs de drogue 
dans les quartiers fonctionnent et son gérées comme des grandes entreprises. Il y 
a beaucoup d’argent en jeu et la brutalité avec laquelle ces gains sont défendus est 
remarquable : 

2 Timayah (Timothée) 3 : 3 –  
3 sans affection naturelle, déloyaux, des faux accusateurs, sans contrôle 
d’eux-mêmes, brutaux, rejetant ceux qui sont justes, 

 

Des Millions de personnes, aujourd’hui et à travers l’histoire, ont abusé de 
drogues et d’alcool, dans une recherche sans fin de plaisir. La raison principale 
pourquoi les sociétés de ce monde font usage de ces drogues, est d’échapper à la 
dure réalité de ce monde qui est malade de ses péchés.  
Les questions que les croyants et les non-croyants doivent se poser sont : 
Que disent les écritures saintes concernant l’utilisation de stupéfiants et de l’alcool 
au point d’en être intoxiqué ? 
Notez les paroles de Yahweh notre Père pour les enfants d’Israyl. 

 

Lévitique 18 :1-5 – 
1. Yahweh parlait à Moshé et disait : 
2. Parle aux enfants d’Israyl, et tu leur diras : Je suis Yahweh, votre 
Père. 
3 Vous ne ferez pas comme on fait au pays d’Egypte où vous avez 
habité, et vous ne ferez pas comme on fait au pays de Canaan où je vous 
conduis ; vous ne marcherez pas selon leurs ordonnances ; 
4 vous écouterez et pratiquerez mes jugements et vous garderez mes 
ordonnances pour marcher selon elles. Je suis Yahweh. 
5 Vous observerez mes statuts et mes jugements, l’homme qui les 
pratiquera vivra par elles : Je suis Yahweh. 

 

Le mot ordonnances dans le verset qui précède est le mot H2708 chuqqâh  dans 
le dictionnaire hébreu de Strong et signifie : Manière, fixé, coutume.  
Notre Père céleste nous fait clairement comprendre que nous ne devons pas suivre 
les ordonnances de quelque nation ou peuple qui seront contraires aux siennes. En 
tant que croyants, nous ne devons pas juger nos vies selon les coutumes et 
manières du monde. Nous devons juger nos vies en accord avec ses ordonnances 
comme nous l’a dit le Messie dans Mattithyah (Matthieu) 4 :4- si nous désirons la 
vie éternelle. L’apôtre Shaul (Paul) a écrit dans Romains 6 :23- que le salaire du 
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péché est la mort. En sachant que le salaire du péché est la mort, nous devons 
complètement comprendre ce qu’est le péché.  
 

 
Yahweh notre Père a inspiré Shaul (Paul) d’écrire dans 

 

2 Timayah (Timothée) 3 :16-17 –  
16 Toute Écriture qui  est inspirée par Yahweh, est profitable pour 
l’enseigner (doctrine), pour reprouver, pour corriger, pour instruire 
dans la justice, 
17 Pour que l'homme de Yahweh puisse devenir parfait entièrement 
pourvu pour faire à toute œuvre vertueuse. 

 

En effet, Yahweh a inspiré Shaul (Paul) de dire qu’il nous enseigne le parfait 
exemple de ce qu’est le péché et de ce que le péché n’est pas. Ainsi en étudiant 
les écritures, nous pouvons arriver à pleinement comprendre ce qu’est juste et ce 
qui ne l’est pas. Pour cause il n’y a pas de doute sur ce qui plait à notre Père – qui 
nous prions et à qui nous obéissons. Il nous dit dans : 

 

Proverbes 14 :12-  
12 Telle voie paraît droite à un homme, mais son issue, c’est la voie de 
la mort. 

 

Si nous croyons aux écritures, alors nous pouvons croire, juste en lisant les versets 
précités, que nous ne pouvons pas décider nous-même ce qu’est juste ou pas. Nous 
devons croire les écritures saintes qui sont les paroles de vie ou de mort, selon 
notre choix d’obéir ou de désobéir notre Père céleste, qui lui seul peut donner la 
vie. A travers la Bible il nous est donné  l’exemple comment vivre une vie parfaite. 
Si tous les hommes vivront dans les voies de notre Père céleste, en ce moment 
même il n’y aurait que la paix parmi les hommes. Il y a des hommes qui pensent 
que leurs voies sont meilleures que celles de Yahweh notre Père. D’autres voient 
par eux-mêmes que leur propre manière ferait du tort aux autres et à eux-mêmes. 
Notre créateur qui a plus d’intelligence que tout, nous a donné un chemin parfait 
qui ne fait du mal à personne, mais qui au contraire donne la joie et la paix pour 
ce qui suivent ce chemin. Yahweh nous dit dans : 
 

1Yahchanan (Jean) 3 : 4-  
4 Quiconque pèche est sans la loi et le péché est d’être sans la loi. 

 

Être sans la loi de notre Père céleste -péché- emmène le mal à toi, et à tous ceux 
qui sont près de toi. Être sans la loi – le péché-  c’est ce qui nous emmène la mort 
éternelle si nous ne nous repentons pas du péché - Être sans la loi- pour obtenir le 
pardon de Yahweh. Être sans la loi de Yahweh -le péché- c’est ce que nous devons 
reconnaître ; et nous le pouvons si nous connaissons les écritures saintes. 
Il nous est enseigné dans :  
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Yaaqob (Jacques) 2 :10-11-  
10 Car quiconque observe toute la loi, mais pèche contre un seul 
commandement, devient coupable de tous (les péchés). 
11 Parce que, celui qui a dit : Tu ne commettras pas d'adultère, a aussi 
dit: Tu ne commettras pas de meurtre. Alors, si tu ne commets pas 
d'adultère, mais que tu commettes un meurtre, tu deviens transgresseur 
de la loi. 

 

La loi de Yahweh, - ses statuts et jugements -, se trouve principalement dans les 
cinq premiers livres de la Bible, aussi connu comme la Torah ou Pentateuque. Le 
mot Torah signifie instruction, loi. Les dix commandements sont un condensé du 
plan de la loi de Yahweh. Si nous péchons contre une seule de toutes ses lois, nous 
sommes coupables de les avoir transgressés toutes. Yahweh nous dit la chose 
suivante dans : 

Mattithyah (Matthieu) 19 :17-  
17 Mais, il lui répondait : Pourquoi me questionnes-tu sur ce qui est 
bon, (de droiture et de justice) ? Il n’y a qu’un seul qui est bon (le 
standard de perfection) et c’est Yahweh, si tu veux entrer dans la vie, 
observe (pratique) les mitsvot (commandements de la loi). 

 

Yahweh a inspiré Shaul (Paul) d’écrire dans Romains7 :7 qu’il n’aurait jamais su 
ce qu’est le péché, si ce n’est par la loi, ce qui démontre clairement le péché. 
Si l’apôtre Shaul (Paul) n’aurait pas pu savoir ce qu’est le péché sans avoir la loi 
de notre Père céleste pour le guider, combien plus avons-nous besoin de sa loi 
dans la quête de la vie éternelle. 
Puisque il n’y a que l’écriture sainte qui peut nous guider vers la vérité et la vie, 
alors nous devons nous efforcer à chercher ce qu’elle nous dit sur l’usage de 
drogues et alcool. 
 

 

L’usage de drogues par l’homme n’est pas une pratique nouvelle. 
Yahweh savait que les Egyptiens et les Cananéens en usaient des drogues et il 
mettait son peuple en garde. 

 
Deutéronome 29 :16-20- 
16 Vous savez de quelle manière nous avons habité dans le pays 
d’Égypte, et comment nous avons passé au milieu des pays que vous 
avez traversés. 
17 Vous avez vu leurs abominations et leurs dieux, de bois et de pierre, 
d’argent et d’or élohïm et téraphïm, 
18 Je vous demande solennellement d’entrer dans l’alliance et de faire 
le vœu qu’il n’y ait parmi vous ni homme, ni femme, ni famille ni tribu 
ou clan dont le cœur se détourne aujourd’hui de Yahweh, notre Père, 
pour aller servir les dieux (élohïm) de ces nations-là. Qu’il n’y ait point 
parmi vous de racine qui produise du poison et de l’absinthe : poison et 
amertume, les conséquences de la pratique de l’adoration de dieux 
(l’adoration d’élohïm et téraphïm). 
19 Je vous demande solennellement d’entrer dans l’alliance et de faire 
le vœu que personne, après avoir entendu les paroles de ce fléau 
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contracté avec serment, ne se glorifie dans son cœur et me dise : J’aurai 
la paix et la sécurité, même si je suis ma propre voie. Yahweh l’accusera 
de tous ses péchés, car il a agi péché présomptueusement. Il est un 
ivrogne qui ne sait plus du tout ce qu’il fait. 
20 Yahweh n’aurait jamais la volonté de l’épargner, car Yahweh viendra 
dans un feu destructif et sa jalousie brûlera contre cet homme ! Tous les 
fléaux décrits dans ce livre tomberont sur lui et Yahweh effacera son 
nom d’en dessous du ciel. 

 

Les premières choses à remarquer dans ce texte sont les mots racine qui produit 
du poison et absinthe. Beaucoup lisent ces mots sans réaliser la signification qu’ils 
possèdent. Dans le dictionnaire hébreu de Strong : La racine qui produit du poison 
est traduite du mot rô’sh, H 7219. Ce mot signifie : Plant toxique, probablement 
le Pavot (de sa tête bien visible) généralement : poison (même le venin des 
serpents)  amertume, absinthe, armoise, ciguë, poison, venin.  
 

Le Dictionnaire « The Analytical Hebrew and Chaldee Lexicon » de Benjamin 
Davidson page 671 nous informe : rô’sh… VIII. Plant toxique ; selon certaines 
sources : ciguë, Gesenius : Pavot, voire Opium ; puis pour poison en général. 
 

Le mot absinthe vient du mot hébreu la’anah listé comme mot H 3939 dans le 
dictionnaire hébreu de Strong et signifie : Armoise (regardé comme toxique et 
donc interdit) ciguë.  
Peu de personnes réalisent que ces mots hébreux que l’on a traduits « absinthe » 
et « racine qui produit du poison » décrivent des plants qui sont sources de 
produits toxiques qui occasionnent à son utilisateur la perte de contrôle de ses 
facultés mentales.  
La majeure partie des drogues trouve leur étymologie dans les mots cités ci-
dessus.  
Auparavant nous avons vu que le mot  rô’sh traduit absinthe, réfère directement 
au mot pavot. Les encyclopédies nous disent : 
Pavot, Opium ; Narcotique, contient des alcaloïdes tels que morphine, codéine et 
papavérine ; utilisée comme somnifère et anesthésiant. Une dose conséquente a 
un effet hilarant et intoxicant. Les effets sont dangereux si les prises se font en 
grande quantité. Le produit est lourd, de texture dense, de couleur jaunâtre à 
brunâtre, l’odeur est faible et le goût est amère et acre.  
Narcotique Lat. Narcoticus Gr. Narkotikos Ar. Narkoun, être engourdi, Gr. piégé. 
1. 
a) une drogue comme l’opium qui en doses modérées endort les sens, calme la 
douleur, et donne un sommeil profond. Mais qui cause en doses excessives la 
stupeur, coma et convulsions. 
b) une drogue comme le cannabis ou LSD, substances réglementées voire 
interdites. Similaire à 1a ou non, donne des stupeurs, hallucinations, cause 
l’addiction soit physique soit psychique. 
 
 



 

 7 

2. 
a) Poison…  pour exciter ou stupéfier par l’alcool, la drogue, au pas de diminuer 
le contrôle physique et mental… . 
b) Intoxiqué avec joie… une intoxication est un état anormal d’empoisonnement. 
Ebriété… condition d’être ivre.  
 

Ainsi nous pouvons voir que la racine qui produit du poison et l’absinthe desquels 
nous parle Deutéronome 29 :18, réfère à une large gamme de substances utilisées 
pour se droguer dans le monde d’aujourd’hui. En se droguant les gens se mettent 
dans un état qui les rend intouchables, inaccessibles et insensibles. 
En insistant sur le fait que les gens se droguent pour se « préserver » il convient 
de ne pas oublier le fait qu’il y a des gens qui se droguent pour leur loisir. 
La Bible ne mentionne pas spécialement toutes les substances telles que LSD, 
cocaïne, PCP, cannabis ou héroïne. Mais elle nous donne la signification de la 
racine qui produit du poison et de l’absinthe et elle décrit les effets sur notre esprit. 
Ces substances, peu importe sous quelle catégorie scientifique ou légale elles 
tombent, sont prises pour les effets altérants sur notre esprit. 
Ci-dessous une liste de quelques-unes de la multitude de drogues que nous 
trouvons partout dans notre société d’aujourd’hui. Surtout rappelons-nous que 
dans cette recherche de plaisir par le monde, des drogues nouvelles ou des dérivés 
sont quotidiennement développés. Communément, sous le titre Drogues nous 
pouvons lister ceci : 
 

OPIUM, une substance de couleur jaunâtre à brunâtre, narcotique, rend 
dépendante, préparée du suc de la tête de Pavot immature. Contient des alcaloïdes 
tels que morphine, codéine, et papavérine ; utilisée comme intoxicant et 
médicalement pour diminuer la douleur et donner du sommeil. 
 
MORPHINE, (Grec Morpheus Mythologie grecque Dieu des rêves, fils 
d’Hypnos Dieu du sommeil.) 
Un alcaloïde cristallin, blanc ou incolore, amer, dérivé de l’opium et utilisé 
médicalement pour traiter la douleur. 
 
CODEINE (Grec [kodeia-a - tête de pavot]) 
Un alcaloïde dérivé de l’opium qui ressemble à la morphine, mais moins agressive 
dans son action et rendant moins dépendante, très utilisé dans le traitement de la 
toux. 
 
HEROINE [Fr. héroïne, marque déposée (1898)], un narcotique qui rend 
fortement dépendant au niveau physique.   C21  H23 NO5 qui est fabriqué par 
l’acétylation. Plus puissant que la morphine et généralement interdit pour l’usage 
médical. Malheureusement, c’est une des drogues illicites les plus utilisées pour 
son effet euphorisant. 
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Sous la classification des antidépresseurs nous trouvons des produits chimiques 
qui ont un effet sédatif. Parmi eux nous connaissons les barbituriques qui 
provoquent des effets sur l’articulation des mots, désorientation et comportements 
semblables à l’ivresse. 
 

METHAQUALONE : Poudre blanche, cristalline, utilisé sous sa forme de sel 
hydro chloré en tant que sédatif ou hypnotisant.     
VALIUM : composition cristalline, incolore, utile dans les traitements 
psychonévropathiques manifestés par des états anxieux et hypertendus, ainsi que 
pour traiter dépressions certaines fatigues et agitations.  
 

Narcotiques, sédatifs, antidouleur, tranquillisants et somnifères sont des drogues 
potentielles si l’on abuse d’eux en les utilisant à mauvais escient. Ces 
médicaments ont le pouvoir d’affecter le contrôle de l’esprit d’une personne. 
L’utilisation de ces produits pour son plaisir ou pour échapper à la réalité est un 
péché. Attention ne faisons pas d’amalgame : Si un médicament est prescrit par 
un médecin pour le traitement d’une maladie c’est acceptable.  
 

Nous commençons à voir que l’absinthe et la racine qui produit le poison dans 
Deutéronome 29 :18  parle de l’abus et du mauvais usage de ces drogues. 
Il y existe encore d’autres : ceux qui sont connus comme stimulants : 
 

COCAÏNE : Un alcaloïde cristallin, amer, obtenu de la feuille de coca, jadis 
utilisé comme anesthésiant local. De la prise résultent dépendances mentales et 
physiques et des intoxications sévères. Un dérivé hautement dangereux car 
donnant une dépendance immédiate est le CRACK. Les médias en ont fait cas 
pour ses effets dévastateurs. 
 
AMPHETAMINES : Une composition blanche, cristalline, utilisée pour la 
stimulation du système nerveux central. Une drogue qui est utilisée pour vaincre 
des états dépressifs la lassitude, fatigue etc., Ainsi pour diminuer l’appétit chez 
des sujets boulimiques. 
 
METHAMPHETAMINES : Un aminé utilisé dans sa forme de sel hydro chloré 
en tant que stimulant pour le système nerveux central et dans le traitement 
d’obésité.   
 

Ces puissants stimulants du système nerveux central accélèrent le rythme  
cardiaque, la production d’adrénaline et les fonctions psychomoteurs. Beaucoup 
pensent que ces drogues sont une bénédiction et une aide dans leurs vies, et 
décident de se les « prescrire » eux-mêmes. 
Mais ces drogues rendent rapidement et fortement dépendants. Le cerveau subit 
des changements biochimiques importants en abusant de ces substances. La 
tolérance se développe et oblige l’utilisateur d’augmenter les doses afin d’obtenir 
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l’effet désiré. L’arrêt de la prise entraîne des effets de sevrage sévères tant au 
niveau physique qu’au niveau mental. 
La personne qui normalement était énergique devient alors incapable de vivre 
normalement sans sa dose de drogue. Cette dose devient leur seul but, et au lieu 
de chercher Yahweh avec tout leur cœur, ils sont tenus à chercher la drogue que 
leurs corps leur réclament afin de donner de l’énergie à leurs corps apathiques.  
Certaines autres drogues sont connues comme hallucinogènes ; des substances qui 
provoquent des hallucinations. Retenez la signification des mots suivants. 
 

HALLUCINER, (Lat. hallucinatus pp de halucinari, allucinari, rêver, jaser  
Grec : aleyn - être déstressé, divaguer, avoir des visions et des perceptions 
imaginaires. Expérimenter et percevoir des hallucinations. Perception de choses 
et d’objets qui ne sont pas, issues de prise de médicaments ou de désordres 
mentaux. Impression complètement infondée,  délusion. 
 

Quelqu’un qui hallucine ne contrôle pas du tout son mental ni ses pensées. Les 
principales drogues considérées comme hallucinogènes sont : 
 

LSD:   [acide lysergique et acide diéthylamide] 
Composition chimique extraite d’alcaloïdes ergots. Ils étaient utilisés lors d’une 
série d’études sur la schizophrénie. Utilisées aussi bien pour traiter des désordres 
mentaux et comme drogue psychédélique. L’LSD produit des hallucinations, 
délusions, etc.,  
 
MESCALINE : Alcaloïde cristallin, hallucinogène. C’est le principal principe 
actif dans les boutons du mescal. 
 
PSILOCYBINE : (champignons magiques) Une drogue hallucinogène obtenue 
initialement d’un fongus mexicain, mais aussi de divers autres champignons. 
 
PHENCYCLIDINE HYDROCHLORIDE ou PCP : 
Produit pharma chimique, expérimentalement utilisé il y a quelques années 
comme anesthésiant pour humains, mais abandonné pour cause de réactions de 
rejet chez les patients. Actuellement le produit est utilisé comme tranquillisant à 
usage vétérinaire. Par les toxicomanes le produit est connu sous le nom 
« poussière des anges ». C’est un produit qui détruit le mental d’une manière 
irréversible et ce en peu de temps.  
 
CHANVRE : Plant asiatique, très haut, les feuilles et les fleurs sont consommés. 
 
MARIHUANA : Les fleurs et feuilles séchées sont fumés (Joint) et produisent 
ainsi un effet euphorisant : Sentiment de vigueur, bien-être, esprit élevé etc. 
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HACHICH : Une drogue faite de la résine contenue dans le chanvre indien, 
mâché ou fumé pour ses effets intoxicants et euphorisants.         
 

Le chanvre et les autres produits de la même famille, ainsi que les produits dérivés 
ont été et sont toujours proclamés d’être sans gravité pour ses consommateurs. 
La médecine psychiatrique par contre est formelle et affirme que l’utilisation 
fréquente durant plus de 3 ans, les manières pathologiques de penser commencent 
à prendre le dessus sur le mode de penser général. C'est-à-dire que les sujets 
concernés pensent de manière -même sans consommer- comme s’ils étaient sous 
l’effet de la drogue. Leur cerveau est drogué même sans consommer de la 
drogue... 
Le mot assassin trouve ses racines dans le mot arabe Hachchachin qui veut dire 
consommateur de Hachich. Les Hachchachin étaient des membres d’une secte 
musulmane qui tuait des chefs chrétiens durant les croisades, probablement sous 
l’emprise de Hachich. Pensons-nous que des drogues qui peuvent conduire un 
humain à tuer un autre de sang-froid sont bénignes ? 
Les drogues desquelles il est parlé ici, sont les plus répandues et utilisés pour 
échapper à la réalité tout en altérant l’entendement et la capacité de juger. 

 

Deutéronome 29 :18-19 
18… qu’il n’y ait pas parmi vous de racine qui produise du poison et de 
l’absinthe. 
19…Que personne, après avoir entendu les paroles de cette alliance 
contractée avec serment, ne se glorifie dans son cœur… 

 

Yahweh pense que nous devons l’écouter et  Lui obéir tout le temps. Il sait que, si 
les hommes consomment de la drogue pour échapper à la réalité pour une fin de 
plaisir personnel, cet homme-là, se dirait : J’aurai la paix, quand même je suivrai 
les penchants de mon cœur, et que j’ajouterai l’ivresse à la soif. 
Ceux qui se droguent vont contre Yahweh et sa parole. 
N’oublions pas que notre Père céleste ne condamne pas toutes les drogues. Mais 
comme nous venons de le lire dans sa loi c’est l’usage illicite pour le plaisir qui 
altère notre entendement et notre esprit qui est condamné.  

 

Deutéronome 32 :31-33- 
31 Car leur Rocher n’est pas comme notre Rocher. Nos ennemis en sont 
juges. 
32 Mais leur vigne est du plant de Sodome et du terroir de Gomorrhe ; 
leurs raisins sont des raisins empoisonnés  leurs grappes sont amères 
33 Leur vin, c’est le venin des serpents c’est le poison cruel des aspics. 

 

 

De nos jours il y a des gens qui pensent que toute consommation d’alcool soit un 
péché. D’autres pensent que leur cave ne peut pas être assez remplie de bonnes 
bouteilles. Qu’est ce qui est juste ? Qu’est ce qui est mauvais ?  
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Est-ce un péché de boire un verre de vin ou un verre d’alcool ? 
Si nous vivons selon la parole de notre Père, considérons ce que le Messie disait 
dans :  

Mattithyah (Matthieu) 4 :4 –  
4 Mais il répondait et disait : Il est écrit : L'homme ne vivra pas de pain 
seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Yahweh. 

 
Que dit la Parole sortant de la bouche de Yahweh concernant la consommation 
d’alcool, et que dit-elle de l’ivresse ? 

 

Deutéronome 14 :26- 
26 Là, tu achèteras avec l’argent tout ce que tu désireras, des bœufs, des 
brebis, du vin et des liqueurs fortes, tout ce qui te fera plaisir, tu 
mangeras devant Yahweh, ton Père, et tu te réjouiras, toi et ta famille.  

 

Le mot vin dans ce verset est une traduction du mot hébreu yayin, qui est listé 
dans le dictionnaire hébreu de Strong et signifie vin fermenté. 
 

H3196 yayin, racine inutilisée effervescent ; vin étant fermenté ; par implication. 
Intoxication, banquet -vin- 
 

Les mots liqueur forte sont une traduction du mot hébreu shekar, listé dans le 
dictionnaire hébreu de Strong et signifie liqueur intensément alcoolisé. 
 

H7941 shêkâr, de H7937 ; un intoxiquant, liqueur intensément alcoolisée, 
boisson forte, soûlon, vin fort, shikkôr. Voir H7910.  
  

En lisant tout le chapitre 14 du Deutéronome nous voyons que Yahweh dans son 
année donne 3 fêtes à son peuple. Il nous dit de nous réjouir pendant ses fêtes. Il 
nous dit même de boire du vin et des liqueurs fortes si c’est ce que nous voulons. 
Est-ce que l’idée de boire de l’alcool a été changée dans ce que l’on appelle le 
nouveau testament ? Le Sauveur ou ses disciples ont-ils enseigné l’abstinence 
totale du vin et des liqueurs ? 
Le premier endroit qui nous parle de ce sujet est le mariage auquel notre Sauveur 
a assisté. Pas seulement lui était présent, mais aussi sa mère qui de toute évidence 
aidait pour les festivités de cette noce. Quand le vin qui avait été mis à disposition 
était consommé par les hôtes et il n’en restait plus, sa mère venait le voir et le 
demandait ce qu’il fallait faire. L’histoire complète du Messie qui transformait 
l’eau en vin est écrite dans  Yahchanan (Jean) 2 :3-11. Les festivités avaient 
avancés et tous étaient surpris que le maître de maison ait gardé le meilleur vin 
pour la fin. Il était de coutume de servir le meilleur vin en premier, et de servir le 
moins bon vers la fin. Quand notre Souverain faisait du vin, Il faisait le meilleur. 
Les explications de ceux qui font leur propre interprétation de la Bible, disent que 
c’était du vin sans alcool. Le mot Grec pour le vin qu’Il a créé, est le même mot 
qui est écrit pour vin que nous trouvons dans Ephésiens 5 :18, ou il est clairement 
démontré que si l’on boit trop, on s’enivre. Le mot traduit vin dans les deux versets 
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Yahchanan (Jean) 2 :3 et Ephésiens 5 :18 est le mot grec oinos listé mot G3631 
dans le dictionnaire hébreu de Strong.  
 

G3631. oinos, vin lit. ou fig. voir G3196. 
 

Cela nous ramène au mot hébreu yayin, qui montre définitivement que le vin est 
un breuvage fermenté et intoxiquant. 
 

H3196 yayin, racine inutilisée effervescent ; vin étant fermenté ; par implication. 
Intoxication, banquet -vin- 
 

Quelconque autorité, aussi bien que notre propre entendement nous dira que 
personne ne peut s’enivrer avec du jus de raisin qui n'a pas fermenté. Cela montre 
aussi que Yahweh ne condamne pas des boissons alcoolisées. Les écritures saintes 
nous disent absolument que notre Messie était sans péché (Hébreux 4 :15). Si 
boire de l’alcool était un péché,  Messie n’aurait certainement pas crée du vin à 
partir de l’eau. 
 

 

L’apôtre Shaul (Paul) a écrit les instructions suivantes à Timayah (Timothée). 
 

1Timayah (Timothée) 5 :23 –  
23 Ne continue pas à ne boire que de l’eau ; mais fais usage d’un peu 
de vin, à cause de ton estomac et de tes fréquentes indispositions. 

 

Notre créateur regarde notre santé. Il nous a donné ses instructions pour marcher 
dans ses voies qui incluent aussi des instructions pour notre santé physique. Il 
inspirait l’apôtre  Yahchanan (Jean) à écrire dans : 
 

3Yahchanan (Jean) 1:2 –  
2 Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne 
santé, comme prospère l’état de ton âme.  

 

Ce que Shaul (Paul) écrivait à Timayah (Timothée) est aussi une juste instruction 
pour nous aujourd’hui. La majorité des médecins accordent au vin, bu en doses 
raisonnables, des actions très bénéfiques pour nous. Beaucoup de docteurs 
recommandent à leurs patients de boire un peu de Bière ou de vin. Le mot clé dans 
ce propos est le mot raisonnable. 
Les écritures ne nous disent pas de boire jusqu’à ébriété. Yahweh notre Père a fait 
le corps humain, et il sait ce qui est bon pour la santé de ce corps humain. 
Du Livre La merveille du vin d’Edouard Kressmann nous pouvons tirer les 
informations suivantes : 
 
Le vin ne fatigue pas l’estomac aussi peu que la tête. Au contraire, il est bénéfique pour la digestion. 
Beaucoup de scientifiques ont démontré les effets positifs de bons vins sur le corps humain, surtout bu 
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à table et grâce à leurs innombrables constituants, en particulier les tannins, sels minéraux, Vitamines 
B, etc. 
C’est pourquoi par exemple un petit Bordeaux léger est particulièrement recommandable pour 
quelqu’un d’actif et en bonne santé.  
Il peut s’avérer salutaire pour un convalescent ou une personne âgée qui a besoin de se donner des 
forces de boire un petit verre de vin à table. 

L’apôtre Shaul (Paul) savait des bénéfices sur le corps humain d’un peu de vin 
mélangé à de l’eau. 
Depuis l’antiquité lors de leurs voyages les hommes mélangeaient un peu de vin 
à l’eau qui ne leur était pas familière afin d’éviter certains désagréments dans leur 
intestin. Le vin était aussi utilisé pour beaucoup d’autres choses qui nous semblent 
étrange de nos jours, mais il en était ainsi. 
C’est un antiseptique qui était couramment appliqué sur des plaies. On faisait 
macérer la nourriture pour tuer des bactéries. Les médecins de l’antiquité savaient 
de sa capacité d’accélérer la constitution du sang après des hémorragies, ainsi de 
sa vertu   d’améliorer la circulation sanguine. 
Ces dernières années des études scientifiques étaient menées par les autorités 
sanitaires sur des femmes enceintes et les effets de l’alcool sur les fœtus. 
Ils sont arrivés à une seule conclusion, et ont émis des mises en garde formelles 
que même la moindre petite quantité d’alcool est dommageable pour l’enfant dans 
le ventre de la mère. 
Cette conclusion est à considérer avec précaution, car nous vivons ici en France 
dans un pays de vignoble, et la consommation de vin à table est chose naturelle. 
Depuis des siècles on consomme du vin à table, et nous ne pouvons pas constater 
des problèmes majeurs sur les nouveaux nés dans les régions viticoles notamment. 
Encore une fois, le maître mot est le mot raisonnable ! 
 

 
Le vin est une des plus pures substances naturelles connues de l’homme. Dans les 
écritures le levain représente le péché, et le jus de raisin naturel contient du levain 
(levures), alors du jus de raisin ne pouvait pas avoir représenté le sang de notre 
Sauveur lors de la première cène avec ses disciples ! 
Un vin pur  et non altéré ne contient pas de levures ni d’autres impuretés. Pas de 
levain dans le vin pur ! 
Le vin pur, et seulement s’il est pur et inaltéré peut représenter le sang du Messie 
lors de la célébration de sa mémoire. 
 

    
Nous savons que Yahweh permet à son peuple de boire de l’alcool. Peu importe 
ce que nous pensons, il ne nous dit pas, bois un coup avant de conduire pour aller 
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à une réunion de ton assemblé. Il ne nous dit pas va boire jusque à ce que tu 
t’enflammes. Il ne dit pas non plus va faire la fête avec les gens du monde, 
comporte toi comme un fou et déshonore le nom de ton Créateur. 
Il ne dit pas ça ! 
 

Proverbes 23 :29-35 –  
29 Qui a mal ?  Qui a des regrets ? Pour qui les  querelles ? Qui se 
complaint ? Qui a des meurtrissures sans raison ? Qui a les yeux 
rouges ? 
30 Ceux qui s’attardent auprès du vin, ceux qui vont déguster du vin 
mêlé. 
31 Ne regarde pas le vin qui paraît d’un beau rouge, qui fait des perles 
dans la coupe, et qui coule aisément. 
32 Il finit par mordre comme un serpent, et par piquer  comme un 
basilic. 
33 Tes yeux fixeront les femmes étrangères, et ton esprit parlera d’une 
manière perverse. 
34 Tu seras comme un homme couché au milieu de la mer, comme un 
homme couché sur le sommet d’un mât :  
35 Tu diras : on m’a frappé… je n’ai point de mal ! On m’a battu… je 
ne sens rien ! Quand me réveillerai-je ?... J’en veux encore ! 

 

Qu’est-ce qu’a produit cette confusion et cette tristesse de laquelle nous parlent 
ces versets ? 
Ce n’est pas l’obéissance à Yahweh qui a emmené cette confusion et tristesse ! 
C’est le fait d’avoir bu plus que de raison qui a conduit à cette confusion et à cette 
tristesse !  
Ce n’est pas le fait de boire du vin qui est condamné, mais le fait de l’ivresse 
jusqu’à intoxication. 
En lisant dans l’Encyclopedia Judaica sur les pages 237 et 238 nous pouvons 
trouver  les informations suivantes concernant le vin et l’ivresse. 
IVRESSE (héb shikkaron)Dans la Bible. Des références bibliques apocryptiques, 
et d’anciennes références du proche orient nous démontrent que la consommation 
d’alcool était loin d’être condamné. C’était au contraire regardé comme nécessité 
par les Juifs et d’autres. Cela faisait partie des caractéristiques distinctives (Ps. 
104 :15) de la vie humaine. Une fête sans vin était inconcevable et dans Proverbes 
9 :1 la sagesse personnifiée offre de la nourriture et du vin. En fait, l’abstinence 
totale était associé avec un renie de la civilisation (Jér. 35 : voir Récabites). Le 
vin était apprécié et approuvé pour produire de la joie et bannir la tristesse (Juges 
9 :13 ; Ps. 104 :15 ; Proverbes 31 :6-7 ; Ecclésiaste 10 :19 ;) et était 
cultuellement utilisé pour les libations et le repas lors de fêtes sacrales (Deut. 
14 :26). 
L’ivresse par contre était dépréciée, et dans le culte par le rejet de l’élément 
dionysien d’autres religions anciennes (Lev. 10 :8-11 ; I Sam. 1 :13-16 ; Ezeq. 
44 :21), et dans la vie de tous les jours. Les littératures anciennes de sagesse 
mettent en garde du fait que l’ivresse produit la pauvreté, des malheurs, des 
querelles, des blessures et des visions étranges (Prov. 20 :1 ; 21 :17 ; 23 :19-
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21,29-35 ; 31 :4-5 Esd. 3 :19-24), et  cause aux rois d’errer dans leurs jugements 
(Prov.31 :4-5 ; Lev. 10 :8-11(Prêtres) Es.28 :7 (Prêtre et Prophète) 
Plusieurs récits dépeignent la disgrâce et parfois la mort d’ivrognes (Noé, Gen. 
9 :20-27 ; Lot, Gen. 19 :31-38 ; Nabal, 1Sam. 25 :36 ; Amnon, IISam.13 :28-29 ; 
Ela, 1Rois 16 :9 ; Ben-Hadad, 1Rois 20 :16 ; 
Assuérus, Est. 1 :10 ;). 
Les Prophètes ont fréquemment condamnés l’ivresse, particulièrement parmi les 
riches et les dirigeants (Es. 28 :1 ; 56 :11-12, 22-23 ; Prov. 31 :4-5 ; Es. 5 :11-
12 ; Amos 2 :8 ; Os. 4 :11-12,18 Job 1 :4-5)   
 

Comme le montrent les versets suivants, Yahweh condamne le fait de boire jusqu'à 
ce que l’alcool nous enflamme et affecte nos pensées. La parole nous enseigne 
absolument d’être modéré en buvant du vin et sur tout ne jamais être ivre. 
 

Romains 13 :13 - 
13 Dépouillons nous donc des œuvres des ténèbres, et revêtons les 
armes de la lumière. Marchons honnêtement, comme en plein jour, loin 
des excès et de l’ivrognerie, de la luxure et de l’impudicité, des 
querelles et des jalousies. 
Proverbes 20 :1 - 
1 Le vin est moqueur, les boissons fortes sont tumultueuses ; Quiconque 
en fait excès n’est pas sage. 
Philippiens 4 :5 - 
5 Que votre douceur (modération) soit connue de tous les hommes. 
Yahweh est proche. 

 

Les Ecritures Saintes sont claires et explicites. Nous devons toujours veiller d’être 
en pleine possession de nos esprits. Les  propres paroles du Messie nous disent de 
ne jamais laisser nos esprits se troubler afin de ne plus pouvoir clairement penser ; 
ni avec des drogues, ni avec de l’alcool. 

 

Loukas (Luc)  21 :34  
34 Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos cœurs ne 
s’appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis 
de la vie et que ce jour ne vienne à vous à l’improviste.  
Ephésiens 5 :18 
18 Ne vous enivrez pas de vin : c’est de la débauche. Soyez, au 
contraire, remplis de l’esprit ; 

 

L’ivresse est exactement la condition d’une personne qui abuse d’alcool ou qui 
prend des drogues afin d’échapper à la réalité. Le sens de justice et la capacité de 
jugement sont affectés quand une personne ne peut plus penser clairement ; 

 

Amosyah  (Amos) 6 :12- 
12 Est-ce que les chevaux courent sur un rocher ? Est-ce qu’on y 
laboure un rocher avec des bœufs ? Pour que vous ayez changé la 
droiture en poison, et le fruit de la justice en absinthe ? Vous vous 
réjouissez de ce qui n’est que néant. 
Deutéronome 29:18-19- 
18 Qu’il n’y ait pas parmi vous de racine qui produise du poison et de 
l’absinthe.  
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19 Que personne, après avoir entendu les paroles de cette alliance 
contractée avec serment, ne se glorifie et me dise : J’aurai la paix, quand 
même je survivrai les penchants de mon cœur, et j’ajouterai l’ivresse à 
la soif. 

  

La Bible nous dit que le monde entier est séduit, Apocalypse 12 :9. 
Nous n’avons pas à suivre ce monde séduit, puisque nous avons choisi la vie 
éternelle. 
Nous devons suivre la Bible qui a été écrite pour nous corriger.  
 

Loukas (Luc) 7:33-35- 
33 Parce que Yahchanan l’immergeur est venu, ne mangeant pas de pain 
et ne buvant pas de vin, et vous dites: Il a un démon. 
34 Le Fils de l'homme est venu, mangeant et buvant, et vous dites: C'est 
un mangeur et un buveur, un ami des publicains et des pécheurs. 
35 Mais la sagesse a été justifiée par tous ses enfants. 
Proverbes 4 :23 
23 Garde ton intelligence plus que toute autre chose, parce que d’elle 
viennent les sources de la vie. 
1Kepha (Pierre) 4 :7 
7 La fin de toutes choses est proche. Soyez donc sages et sobres, pour 
vaquer à la prière. 
1Kepha (Pierre) 5 :8 
8 Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion 
rugissant, cherchant qui il dévorera. 

 

Le mot sobre dans 1Kepha (Pierre) 4 :7 est le mot Grec sophreno, ce que nous 
montre l’Analytical Greek Lexicon de Harper page 396 : 
… être d’un entendement solide, être sain d’esprit, être mentalement bien… 
 

Oui, nous devons toujours être sain d’esprit et avoir un entendement sain afin de 
résister à l’adversaire. Si quelqu’un est ivre ou sous l’emprise de drogue, il n’est 
certainement pas sain d’esprit et son entendement est tout autre que solide. 
Comment résisterait-il à l’ennemi? 

 

1Corinthiens 6 :12- 
12 Toute chose légale m’est permise, mais tout n’est pas utile ; toute 
chose légale m’est permise, et je ne me laisserais asservir par quoi que 
ce soit. 

 

 

Les prophéties nous montrent que l’humanité ne se repentira pas de son ivresse et 
de l’utilisation de drogues trompeuses avant le retour du Messie. 
 

Révélation (Apocalypse) 9 :20-21- 
20. Les autres hommes qui ne furent pas tués par ces fléaux ne se 
repentirent pas des œuvres de leurs mains, de manière à ne point adorer 
les démons, et les dieux (Elohïm, Téraphïm) d’or, d’argent, d’airain, de 
pierre et de bois, qui ne peuvent ni voir, ni entendre, ni marcher ; 
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21. et ils ne se repentirent pas de leurs meurtres, ni de leurs sorcelleries, 
ni de leur fornication, ni de leurs vols. 

 

Le mot sorcelleries ou aussi enchantements dans Apocalypse 9 :21 réfère 
directement à ceux qui trafiquent des drogues qui altèrent l’esprit. Le mot 
enchantement est le mot grec Pharmakeia qui est listé G5331 dans le dictionnaire 
grec de Strong, et qui vient du mot G5332. 
 

G5331 Pharmakeia, de G5332 médication (« pharmacie ») (par extension) magique (lit. ou fig.) : 
sorcellerie, 
G5332 Pharmakeus de pharmakon (une drogue qui fait prononcer des formules magiques), un 
pharmacien, ou par extension un magicien :-sorcier. 
 

Les dictionnaires nous relatent : 
 
PHARMAKOS, un adjectif signifiant :          
Dévoué aux arts magiques’ est utilisé comme nom, un sorcier, spécialement un qui utilise des drogues, 
potions, formules magiques, enchantements… Dans la sorcellerie, l’utilisation de drogues légères ou 
puissantes était généralement accompagnée d’enchantements et appels à des forces occultes, par les 
charmes tels que amulettes, etc., soi-disant désigné pour garder le « patient » hors de l’attention et de 
la puissance des démons, mais vraisemblablement aussi pour impressionner le candidat avec les 
ressources et puissances mystérieuses du sorcier. 
 

Comme la signification de ces mots montre, l’utilisation de drogues est de 
l’idolâtrie, rien d’autre qu’un culte à Satan qui séduit le monde entier -voir 
Apocalypse 12 :9. 

2Corinthiens 4 :4- 
4 Le dieu de ce siècle à aveuglé l’intelligence, afin qu’ils ne voient pas 
briller la splendeur de la bonne nouvelle de la gloire du Messie qui est 
l’image de Yahweh. 

 

Le mot traduit aveuglé est le mot grec tuphloo et en accord au Thayers Greek 
Lexicon, page 633 il signifie : couper le discernement de l’esprit (entendement) et 
assombrir l’esprit. 
 

C’est une description parfaite de ce qui arrive à quelqu’un qui se drogue pour 
échapper à la réalité- peu importe si c’est de l’alcool ou des drogues illicites. 
Les écritures nous disent que si nous affaiblissons notre esprit avec des drogues 
ou de l’ivresse, nous ouvrons notre esprit aux influences démoniaques allant 
jusqu’au fait d’être possédé. 
En résumé l’abus habituel d’alcool ou de drogues est l’œuvre de démons. Voire le 
mot grec Pharmakeia (sorcellerie) qui nous renvoie vers le mot hébreu lahatim 
qui nous explique parfaitement qu’il s’agit vraiment d’œuvres de démons. 
Que nous dit Yahweh de ceux qui s’enivrent et qui se droguent ? 
 

1Corinthiens 6 :9-10- 
9. Ne savez-vous pas que les injustes n’hériteront point le royaume de 
Yahweh? Ne vous y trompez pas:   ni les fornicateurs, ni les adorateurs 
de dieux (adorateurs d’élohïm), ni les adultères, ni les hommes qui 
commettent des perversions sexuelles avec des garçons, ni des hommes 
qui commettent des perversions sexuelles avec d’autres hommes. 
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10. ni les voleurs, ni les cupides, ni les ivrognes, ni les outrageux, ni les 
ravisseurs, n’hériteront le royaume de Yahweh. 
Galates 5 : 19-21 
19 Mais, les œuvres de la chair sont manifestes, ce sont l'adultère, la 
fornication, l'impureté, les comportements licencieux,  
20 l’adoration de dieux, la magie, les haines, les querelles, les 
mauvaises jalousies, les animosités, les disputes, les divisions, les 
sectes,  
21 l'envie, le meurtre,  l'ivrognerie, les excès de table, et les choses 
semblables. Je vous dis comme je l'ai déjà dit, que ceux qui commettent 
de telles choses n'hériteront point le royaume de Yahweh. 
Deutéronome 29:18 - 19- 
18 Je vous demande solennellement d’entrer dans l’alliance et de faire 
le vœu qu’il n’y ait parmi vous ni homme, ni femme, ni famille ni tribu 
ou clan dont le cœur se détourne aujourd’hui de Yahweh, notre Père, 
pour aller servir les dieux (élohïm) de ces nations-là. Qu’il n’y ait point 
parmi vous de racine qui produise du poison et de l’absinthe : poison et 
amertume, les conséquences de la pratique de l’adoration de dieux 
(l’adoration d’élohïm et téraphïm). 
19 Je vous demande solennellement d’entrer dans l’alliance et de faire 
le vœu que personne, après avoir entendu les paroles de ce fléau 
contracté avec serment, ne se glorifie dans son cœur et me dise : J’aurai 
la paix et la sécurité, même si je suis ma propre voie. Yahweh l’accusera 
de tous ses péchés, car il a agi péché présomptueusement. Il est un 
ivrogne qui ne sait plus du tout ce qu’il fait. 

 

Nous savons que la drogue et l’alcool ne seront pas jetés dans le lac de feu – des 
gens oui. Car le mot sorcier ne se réfère pas aux drogues et au vin, mais aux 
personnes qui en usent et en vendent. 
« Comme si c’étaient des bombes atomiques d’un ennemi redouté, les tonnes d’héroïne 
venant d’Asie, les montagnes de cocaïne en provenance de l’Amérique du sud,  
l’approvisionnement  sans fin de cannabis, ces drogues font une épave de notre société. 
Ce ne sont pas nos ennemis qui sont en train de nous assaillir, mais c’est la 
consommation de drogues qui nous rend comme dénudés devant eux. Le fléau des 
drogues s’est abattu sur nous jusque dans nos Collèges. Pour quand il fera son entrée 
dans les écoles élémentaires ? Les drogues illicites jouent la dévastation dans notre 
économie, et notre politique. On trouve des traces de cocaïne dans les toilettes de 
certains parlements. Beaucoup de nos athlètes ne sont rien d’autre que des minables 
petits camés mais ils font remplir des stades et explosent l’audimat. Ceux qui nous 
divertissent  ne valent pas mieux, une honte pour notre pays ! » 
Et cette tragédie touche chaque famille dans ce pays…             
 

Pas seulement les dealers et les toxicomanes, les bistrotiers et les ivrognes 
souffriront s’ils ne se repentent pas, mais aussi les docteurs qui administrent ces 
abominables drogues sous contrôle du gouvernement pour des fins illicites. 
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Quand le Messie a souffert terriblement et a été pendu sur le poteau, quelque chose 
lui a été proposée pour réduire sa souffrance.  

 

Yahchanan Markos (Marc) 15 :23- 
23 Ils lui donnaient à boire du vin mêlé de myrrhe, mais il ne voulait 
pas l’accepter.  

 

Le mot myrrhe dans ce verset, est listé comme mot G4669 dans le dictionnaire 
grec de Strong et signifie un narcotique. 

Mattithyah (Matthieu) 27 :34- 
34 ils lui donnaient à boire du vin mêlé de fiel (un opiacé) ; mais, quand 
il l'avait goûté, il ne voulait pas boire. 

 

Ce n’aurait pas été un péché s’il avait pris cet anesthésiant pour soulager son 
immense douleur. Le Messie savait que sa souffrance et sa mort proche étaient 
l’accomplissement des prophéties qui le concernaient. 
Les écritures nous montrent que pour accomplir parfaitement son sacrifice, il était 
nécessaire pour Lui d’endurer toute la souffrance que le péché produit, dans sa 
propre chair. 

1Képha (Pierre) 2 :24 
24 Lui qui a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois, afin 
que morts aux péchés nous vivions pour la justice ; lui par les 
meurtrissures duquel vous avez été guéris. 

 

Sa mission de payer avec la peine de mort que nous avons mérité pour nos péchés, 
incluait qu’il devait souffrir ces douleurs atroces qu’on lui infligeait.  
 

Isayah (Esaïe) 53 :4-5- 
4 Certainement, c’étaient nos maladies qu’il portait, et nos douleurs 
dont il s’était chargé ; et nous, nous le croyions puni, frappé de Yahweh 
et affligé ! 
5 Mais lui, il a été blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités ; le 
châtiment pour notre paix a été sur lui, et c’est par ses meurtrissures que 
nous sommes guéris. 

 

Il connaissait les prophéties de Yahweh. 
 

Yahchanan Markos (Marc) 9 :31- 
31 Parce qu’il enseignait ses disciples, et il leur disait : Le Fils de 
l'homme sera livré entre les mains des hommes ; ils le feront mourir, et, 
trois jours après qu'il aura été mis à mort, il sera ressuscité. 

 

Si notre Souverain avait pris l’anesthésiant qu’on lui offrait, sa peine aurait été 
atténuée, il n’aurait pas souffert comme les prophéties avaient dit qu’il  le devait. 
Non, ce n’est pas un péché pour nous d’utiliser un médicament contre la douleur 
prescrite par un médecin et prise selon les doses prescrites. Les écritures ne 
condamnent pas toute utilisation de narcotiques. Seulement nous devons être très 
prudents en prenant des médicaments afin de ne pas nous séduire nous-mêmes et 
permettre que nos esprits soient voilés par un certain plaisir en prenant des 
médicaments. 



 

 20 

La prise de stupéfiants (qui inclut le péché d’ivresse) est un des outils les plus 
puissants de Satan pour séduire et faire chuter le monde. Les médias d’information 
dans le monde nous informent quotidiennement que la consommation de drogues 
et d’alcool empire partout dans le monde. 
 

 

Pour comprendre comment la consommation de stupéfiants s’est diffusée dans le 
monde à travers l’histoire, regardons le système de régence de Nimrod. 
 

Genèse 10 :8-10- 
8 Et Cusch engendrait Nimrod  qui a commencé à être un puissant sur 
la terre. 
9 C’était un tyran qui séduisait et qui se tournait contre Yahweh ; c’est 
pourquoi l’on dit : Comme Nimrod, le tyran qui séduisait et qui se 
tournait contre Yahweh. 
10 Et le commencement de son empire fut Babel, Erech, Accad et  tous 
au pays de Shinar ; qui est Babylone. 

 

Nimrod organisait systématiquement les gens à se tourner contre les lois de 
Yahweh. Ce  méchant système géo politico religieux était connu comme 
Babylone, qui signifie confusion et portail des dieux.  
L’Encyclopedia Britannica Micropedia Volume 4, page 233, nous apprend : 
Le plus ancien catalogue existant qui liste des drogues, est une tablette en pierre 
de l’ancienne Babylone (c.1700 avant notre ère). 
De l’encyclopédie catholique nouvelle, volume 4, page 1064, nous apprenons que 
l’utilisation de drogues et stupéfiants partait de Babylone vers les Grecs et Arabes 
et probablement dans tout l’empire Romain : 
L’Opium est le jus coagulé des têtes de pavot. Son usage pour apaiser la douleur 
était connu des Grecs, Arabes et dans tout l’Empire Romain. 
 

A travers toute la Bible nous trouvons les preuves que le système Babylonien qui 
était en opposition aux lois de Yahweh ne s’est jamais arrêté. Ce système a souvent 
changé de nom en se propageant dans le monde avec ces mêmes pratiques 
d’idolâtrie, incluant l’usage de drogues et stupéfiants pour le plaisir ou pour 
échapper à la réalité. 
Le livre de l’Apocalypse nous montre ce même système politico religieux 
Babylonien, inspiré par Satan, très actif à la fin des temps. Satan qui enseigne 
continuellement contre Yahweh et ses commandements et lois, a fait que les 
habitants de ce monde agissent comme quelqu’un qui est ivre, la tête vide, hors 
contrôle.  

Apocalypse 17 :3-5, 2- 
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3 Et il me transportait en esprit dans un désert. Et je voyais une femme 
assise sur une bête écarlate, pleine de noms de blasphème, ayant sept 
têtes et dix cornes.  
4 Cette femme était vêtue de pourpre et d’écarlate, et parée d’or, de 
pierres précieuses et de perles. Elle tenait dans sa main une coupe d’or, 
remplie d’abominations et des impuretés de sa prostitution.  
5 Sur son front était écrit un nom, un mystère : Babylone la grande, la 
mère des impudiques et des abominations de la terre. 
2 C’est avec elle que les rois de la terre se sont livrés à l’impudicité, et 
c’est du vin de son impudicité que les habitants de la terre ont été 
enivrés.  

 

La consommation de stupéfiants a fait des victimes parmi les jeunes et les vieux 
dans toutes les nations. La consommation de drogues fait penser à ses utilisateurs 
qu’ils font et voient des choses merveilleuses qu’ils n’avaient pas connus avant. 
Ils encouragent d’autres de consommer des drogues afin qu’ils ressentent et voient 
les mêmes choses. Tous ces gens sont séduits et perdus par Satan, à travers le 
système de confusion Babylonien de Nimrod.  
Auparavant nous avons vu que le mot sorcelleries vient du mot Grec pharmakeia, 
qui signifie drogues. Satan se sert des drogues, l’alcool inclus, ils lui aident à 
perdre ce monde en lui faisant oublier Yahweh et ses commandements. Satan veut 
gouverner le monde et il s’en sert des drogues et de l’alcool pour parvenir. Le 
système était d’abord installé par Nimrod, et sera bientôt réinstallé par Satan.  
Si tu tiens à la vie éternelle, ne sois pas un idolâtre qui partage la religion de 
Nimrod en te voilant l’esprit avec des drogues inspirés par Satan. Rappelons-nous 
des mises en garde de Yahweh dans ses lois et commandements.   
 

Deutéronome 29:18-19- 
18 Je vous demande solennellement d’entrer dans l’alliance et de faire 
le vœu qu’il n’y ait parmi vous ni homme, ni femme, ni famille ni tribu 
ou clan dont le cœur se détourne aujourd’hui de Yahweh, notre Père, 
pour aller servir les dieux (élohïm) de ces nations-là. Qu’il n’y ait point 
parmi vous de racine qui produise du poison et de l’absinthe : poison et 
amertume, les conséquences de la pratique de l’adoration de dieux 
(l’adoration d’élohïm et téraphïm). 
19 Je vous demande solennellement d’entrer dans l’alliance et de faire 
le vœu que personne, après avoir entendu les paroles de ce fléau 
contracté avec serment, ne se glorifie dans son cœur et me dise : J’aurai 
la paix et la sécurité, même si je suis ma propre voie. Yahweh l’accusera 
de tous ses péchés, car il a agi péché présomptueusement. Il est un 
ivrogne qui ne sait plus du tout ce qu’il fait. 

 

Yahweh nous dit que les drogués et les ivrognes n’auront pas de part dans son 
royaume. Regarde ou ils termineront.   
 

Galates 5 : 19-21 
19 Mais, les œuvres de la chair sont manifestes, ce sont l'adultère, la 
fornication, l'impureté, les comportements licencieux,  
20 l’adoration de dieux, la magie, les haines, les querelles, les 
mauvaises jalousies, les animosités, les disputes, les divisions, les 
sectes,  
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21 l'envie, le meurtre,  l'ivrognerie, les excès de table, et les choses 
semblables. Je vous dis comme je l'ai déjà dit, que ceux qui commettent 
de telles choses n'hériteront point le royaume de Yahweh. 
Révélation (Apocalypse) 21 :8 - 
8. Mais pour les lâches, les incrédules, les abominables, les meurtriers, 
les impudiques, les sorciers, les adorateurs de dieux (élohïm), et tous 
les menteurs, leur part sera dans l’étang ardent  de feu et de soufre, ce 
qui est la seconde mort. 
Révélation (Apocalypse)  22 :15- 
15. Dehors est les chiens, les sorciers, les coureurs de prostitués, les 
meurtriers, les adorateurs de dieux (élohïm), et quiconque professe 
d’aimer mais pratique la transgression de la loi. 

 

Nous vivons des temps qui ressemblent à ceux décrits dans l’Apocalypse et 
d’autres prophéties. Attentons-nous à ce que le Messie revient bientôt. Obéissons 
à Yahweh, soyons sobre afin que nous soyons capables d’être regardés comme 
justes devant Yahweh. 

1Képha (Pierre) 4 :7 - 
7. La fin de toutes choses est proche. Soyez donc sages et sobres, pour 
vaquer à la prière. 
Loukas (Luc)  21 :34 -  
34 Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos cœurs ne 
s’appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis 
de la vie et que ce jour ne vienne à vous à l’improviste.  

 

Puisse Yahweh bénir votre entendement 
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